



5 entidades impulsan la creación de la Plataforma por el Empleo Doméstico

El objetivo del nuevo órgano pasa por «unificar criterios» en las contrataciones, realizar campañas de sensibilización y resolver dudas que se generan sobre este ámbito laboral

B.G.R. / BURGOS

Organizaciones sociales que cuentan con servicios de mediación de empleo pondrán en marcha a principios de marzo una plataforma en defensa de la dignificación del trabajo de las empleadas de hogar. La iniciativa tiene por objeto «unificar criterios y fijar unos mínimos» para mejorar las condiciones del sector, así como llevar a cabo labores de sensibilización social y resolver las dudas que se plantean en la «práctica diaria».

Las impulsoras de este proyecto son Burgos Acoge, Cáritas, UGT Cruz Roja, Proyecto Atalaya y Aceem, a las que posteriormente se han unido La Rueda, Fundación Cauce y Fundación Secretariado

Gitano. Representantes de las citadas organizaciones mantuvieron ayer una reunión para definir las líneas a seguir en la puesta en práctica de este servicio que se abre a la sociedad, pero también a otras entidades que trabajan en este ámbito. De ahí, que se hayan cursado cartas invitando a participar en la iniciativa. Así, el próximo día 28 de febrero se conocerá la composición definitiva.

La idea de crear esta plataforma partió hace seis años de la Coordinadora Pro Emigrantes de Burgos. Sin embargo, ha sido a raíz de la nueva regulación del trabajo doméstico cuando se han sentado las bases del proyecto. «Desde este órgano hemos reali-



Sede de Cáritas en la calle San Francisco. / LUIS LÓPEZ ARAICO

zado unas tablas para establecer unos salarios y unas condiciones mínimas para el empleo doméstico, que en muchos casos se llegan a mejorar», dice Nuria Revilla, trabajadora social de Burgos Acoge.

Porque además de unificar estos criterios, la futura plataforma realizará campañas de sensibilización social y ayudará a empleadores y empleadas a resolver las dudas que surgen en el día a día. Y en el último mes, buena parte de las consultas que reciben en estas entidades tienen que ver con la nueva regulación del servicio doméstico. Así lo reconocen tanto desde Burgos Acoge como desde Cáritas, si bien consideran que se trata de una situación normal propiciada por la entrada en vigor de la normativa el pasado 1 de enero. «Estos meses se irán corrigiendo y se darán respuesta a los problemas que aparezcan», comentan.

Tras la próxima reunión del 28 de febrero, la intención de los promotores de esta idea pasa por realizar una presentación a los medios de comunicación a principios del próximo mes de marzo en la que darán conocer todos los detalles de este proyecto.